

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner  
Werte Angehörige

Gersau, 04. Juli 2024

Mit dem deutlichen «JA» an der Volksabstimmung von Anfangs Juni 2024 zur Finanzierung des Neubaus des Senioren-Zentrum Rosenpark ist wieder Bewegung in das Projekt gekommen. Die weiteren Planungsschritte konnten geplant und ausgelöst werden.

Ohne geeignete Zwischenlösung für unsere Bewohner und Bewohnerinnen und für unser ganzes Rosenpark-Team kann das Projekt nicht realisiert werden. Aus diesem Grund haben wir in den letzten Wochen intensive Abklärungen getroffen und viele Verhandlungen geführt.

Nebst dem leerstehenden Alters- und Pflegeheim St. Anna in Steinerberg haben wir auch das Schwesternheim Paradies des Kloster Ingenbohl in Brunnen als Zwischenlösung während der Bauzeit des neuen Rosenparks ins Auge gefasst. Wir haben beide Optionen geprüft und festgestellt, dass der nahe Standort in Brunnen uns eher zusagen würde.

Vertiefte Abklärungen mit dem Amt für Gesundheit und Soziales wie auch mit dem Amt für Militär, Feuer und Zivilschutz des Kanton Schwyz haben jedoch aufgezeigt, dass ein sicherer und für unsere Bewohnerinnen und Bewohner würdiger Betrieb im Haus Paradies in Brunnen nicht realisiert werden kann und dass wir für dieses Haus keine Betriebsbewilligung für ein temporäres Alters- und Pflegeheim bekommen können.

Nach langen und intensiven Gesprächen im Stiftungsrat und nach weiteren Verhandlungen mit dem Gemeinderat Steinerberg haben wir uns für das Alters- und Pflegeheim St. Anna als unser vorübergehendes Zuhause für unsere Bewohnerinnen und Bewohner und als neuen Arbeitsplatz für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für die nächsten ca. 4 Jahre entschieden.

Uns ist bewusst, dass die Wege von Gersau nach Steinerberg länger sind. Wir sind uns aber sicher für unsere Bewohnerinnen und Bewohner eine gute, sichere und würdige Lösung gefunden zu haben uns freuen uns gemeinsam auf eine Rückkehr nach Gersau in ein neues Senioren-Zentrum Rosenpark im Sommer 2028.

Zusammen mit meinen Kolleginnen und Kollegen des Stiftungsrat bedanke ich mich für Ihre Unterstützung.

Freundliche Grüsse



Im Namen des Stiftungsrat Rosenpark  
Mario Galvani  
Stiftungsrats-Vizepräsident  
Präsident Baukommission